



29 de diciembre de 2007

La gestión económica de la UMU se implantará en la CHS

Las soluciones tecnológicas de la UMU, mejorarán el desarrollo de la actividad de la CHS

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el rector de la Universidad de Murcia (UMU), José Antonio Cobacho Gómez, han firmado un convenio específico de colaboración, por el que se implantará el sistema de gestión económica de la UMU en la CHS. Este convenio específico, se acoge al Convenio Marco firmado anteriormente, que tenía el objetivo de desarrollar actividades conjuntas en el área de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC).

Se trata de la puesta a punto e implantación de aplicaciones para la gestión económica en la CHS, en actividades tan diversas como los cobros de tasas, ventas de energía eléctrica, venta de madera de las tierras gestionadas por la CHS o la gestión de contratación y seguimiento económico de expedientes de obras, suministros y asistencias técnicas relacionadas con el uso del agua.

El aplicativo implantado en el organismo de cuenca, posibilitará una gestión avanzada de trámites de gasto, establecerá un sistema de gestión presupuestaria, y permitirá la gestión de los movimientos internos de tesorería y del IVA.

La CHS facilitará los medios propios necesarios para la ejecución de este convenio específico, cuyo presupuesto es de 136.880 euros.